



POLICE  
JUDICIAIRE



# REFORME DE LA PN FILIERE JUDICIAIRE



Suite à notre communiqué, le Ministre de L'intérieur s'exprime dans "le Parisien" et nous répond :

- LE MORATOIRE DEMANDÉ PAR LE BLOC SYNDICAL ALLIANCE PN/UNSA POLICE ET LEURS PARTENAIRES **ACTÉ** JUSQU'À MI-DÉCEMBRE DANS L'ATTENTE DES CONCLUSIONS AUDITS: IGPN, IGA ET IG JUSTICE.

"A PARTIR DE LÀ, NOUS DISCUTERONS AVEC LES OS POUR AMENDER LA RÉFORME". (MI)

- LE MINISTRE DE L'INTÉRIEUR  
NOUS CONFIRME:

- Aucune suppression d'effectifs
- Conservation de toutes les structures
- Conservation stricte des missions
- Préservation des Services Centraux

- Le bloc Alliance PN/UNSA Police propose d'ores et déjà des solutions:

- Une filière nationale PJ, ou
- Une filière zonale PJ gage de pérennité



Le bloc Alliance PN/UNSA Police à votre rencontre pour débattre avec vous de nos propositions.  
Pour un dialogue apaisé, aucune sanction ne peut être envisagée contre ceux qui ont exprimé leurs craintes.

**UNE RÉFORME POUR ETRE EFFICACE DOIT ÊTRE COMPRISE ET ACCEPTÉE DE TOUS:  
NOUS Y VEILLERONS !**